

1.397 abogados elegirán el viernes a su nuevo decano para los próximos cinco años

Tras tres lustros de mandato de Sergio Herrero, tres candidatos se disputan el alto cargo del órgano colegial

■ GUILLERMO MAESE

GIJÓN. El pasado mes de septiembre, el actual decano del Colegio de Abogacía de Gijón, Sergio Herrero, anunció, tras quince años de mandato, su intención de no presentarse a la reelección y dar por concluida su etapa al frente de la corporación. Tras su renuncia, la junta de gobierno convocó las elecciones para la renovación del órgano colegial para este viernes. Además del decanato, están en juego el resto de puestos de la mesa: el vicedecanato; los diputados segundo, tercero, cuarto, quinto, sexto, y séptimo; el bibliotecario; el contador; y el tesorero.

CALENDARIO

► **Fecha.** La votación se desarrollará este viernes en el Ilustre Colegio de la Abogacía de Gijón

► **Censo electoral.** Está compuesto por 914 abogados en ejercicio y 483 colegiados no ejercientes.

► **Hora.** Los 1.397 abogados llamados a las urnas para la renovación de la junta de gobierno tendrán disponibles las urnas desde las 10.30 horas hasta las 16.30.

El censo electoral llamado este viernes a las urnas colegiales está compuesto por 914 abogados en ejercicio y 483 colegiados no ejercientes. En las últimas elecciones, celebradas en 2014, un total de 463 papeletas fueron depositadas en las urnas. El cálculo de participación

para este año es muy similar al de aquella cita.

Los penalistas Jesús Villa y José Joaquín García y el abogado especializado en derecho civil y de seguros Benigno Villarejo son los tres candidatos de la cita electoral. La institución es conocida para Villa y Villarejo, ya que ambos ejercieron puestos de mando en la junta de gobierno del anterior decano durante sus quince años de mandato. Villarejo, incluso, acumula dos años más de experiencia porque también formó parte del equipo de Antonio González. Aunque ambos aseguran que introducirán importantes novedades si son elegidos, los dos candidatos continuistas ponen en valor la gestión del decano saliente. Más crítico con su gestión –porque considera que «cayó en la rutina y el agotamiento»– es el candidato rupturista José Joaquín García.

La votación se desarrollará desde las 10.30 horas hasta las 16.30.